



Vorlage Nr. 17-O-19-0031

Az.:

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Naurod am 4. Oktober 2017

Geschwindigkeitsüberwachung in der Rilkestraße

Antrag der CDU-Fraktion:

„Der Magistrat wird gebeten, die Geschwindigkeitsmessungen in der Rilkestraße zu intensivieren und zu prüfen, an welchen Stellen im Bereich der Schulen auf der Straße Piktogramme im Verkehrsraum aufgetragen werden können, die auf die besondere Gefahrensituation im Schulbereich hinweisen.“

Begründung:

Die Geschwindigkeitsüberwachung ist eine wirksame Maßnahme zur Erhaltung bzw. zur Steigerung der Verkehrssicherheit. Insbesondere im Bereich der drei Nauroder Schulen wird vonseiten der Eltern, aber auch der Anwohner immer wieder über zu hohe Fahrgeschwindigkeiten geklagt.

Nach dem Bericht des zuständigen Straßenverkehrsamtes wurden in der Rilkestraße im Verlauf des Jahres 2017 zwei Messungen durchgeführt, wobei deutlich wurde, dass insbesondere im Verwarnungsgeldbereich häufige Überschreitungen vorhanden sind.

Es ist (wie sicherlich in der Bremthaler Straße und der Schillerstraße auch) notwendig, den Druck durch vermehrte Einsätze der Verkehrsüberwachung zu steigern.

Die Ortsverwaltung hat zugesagt, in diesem Bereich die durch den Ortsbeirat angeschaffte Geschwindigkeitsanzeigetafel ebenfalls verstärkt zum Einsatz zu bringen.

Der Ortsbeirat hält die Möglichkeit, die Kraftfahrer im Bereich der Schulen mit Piktogrammen auf die besondere Gefahrensituation im Schulbereich aufmerksam zu machen, eine sinnvolle Maßnahme zur Steigerung der Verkehrssicherheit.

Beschluss Nr. 0045

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.
101500 z.d.A.

Nickel
Ortsvorsteher